近取而上

令和2年4月17日発行 広瀬中学校だより 第1号

文責:松本洋和



165名で令和2年度がスタート!

~今年度も「チーム広瀬」で頑張ります~





4月9日(木)に新入生63名が広瀬中学校の門をくぐりました。今年の入学式は新型コロナウイルス感染症対策のため、新入生・保護者・在校生代表3名・教職員のみで行いました。式への参加はできませんでしたが、いつも応援してくださっている地域の皆様、そして在校生も、新入生の入学を心から祝福・歓迎しています。

新入生の皆さんには、中学校生活3年間で、たくさんの経験を積んで身も心も大きく成長して欲しいと願っています。教職員一同、力を合わせ、成長をサポートしていきます。

今年度の広瀬中学校は、全校生徒165名でスタートしました。広瀬中の強みでもある



「人と人とのつながり(絆)」を大切に、全校生徒が心を一つにして、より良い学校づくりに向けて頑張ります。保護者・地域の皆様方、ご支援いただきますよう、よろしくお願い申しあげます。



入学式では次のような話をしました。

広瀬中学校の校訓は「進取向上」です。これは言い換えれば「3つのC」になるのではないかと思います。「進取向上」の精神のもとで、充実した学校生活を送りましょう。

- ・Challenge…「将来、どんな大人になるのか」ということを意識して、勉強、部活、 生徒会活動、その他、様々なことに積極的に挑戦しましょう。
- ・Chance…「運は運ぶもの」。行動しないと運はついてきません。チャンスをものに するためにも、日々の努力を大切にしていきましょう。
- ・Change…三浦知良さんは「1%の可能性」を信じて単身ブラジルで修業し、成功しました。夢・目標を見失わず、努力を重ねていくと、新たな自分を発見することができます。

今年度のスタッフ紹介

令和2年度の広瀬中学校のスタッフを紹介します。今年度は昨年度より、職員が1名減となりましたが、職員全員で力を合わせて、前年度以上のパワーを発揮していきたいと考えています。よろしくお願いします。

	役職等	氏	名	教科等	部 活 動	備考
	校 長	松本	洋和	英語		
教 頭		實重	詔子	英語		
1 年 部	学年主任	北澤	律子	音楽・英語	吹奏楽	
	1年担任	松本	玲子	数学・家庭	剣道	
	2 組担任	田中	文子	英語	男子テニス	
	副 担 任	松浦	峰樹	保健体育	野球	
	副 担 任	松本す	ナずか	養護	剣道	松江市立持田小学校より
2 年 部	学年主任	杉原	敦子	国語	女子バレー	
	1年担任	伊藤	衣里	数学	女子テニス	
	2 組担任	瀬崎	邦博	技術・理科	男子テニス	
	支援1組担任	宮崎	桃子	美術	野球	
	学年主任	三島	久美	英語	女子テニス	
3	1組担任	原	浩太	社会	男子バレー	松江市立鹿島中学校より
年	2組担任	並河	郁子	国語・社会	吹奏楽	
部	副 担 任	担 任 諏訪部光代		理科	女子バレー	
	支援2組担任	岸	和美	家庭	男子バレー	松江市立第二中学校より
主任		田中由佳利				教育庁学校企画課より
学校司書		福田	郁子			
校 務 員		朝木	光子		剣道	
	学習支援員	山根	千里			
給食配膳員		青木	早苗			
A L T		ダミアン・ラ		ス		
スクール・カウンセラー		大野	晋平			

令和2年度学校経営方針について

令和2年度のスタートにあたり、職員で今年度の学校経営方針について次のように確認をしました。家庭や地域の皆様方のご理解・ご協力をいただきながら、校訓「進取向上」のもとで生徒たちが充実した学校生活が送れるよう、努力していきたいと思います。

■学校教育目標

ふるさとを愛し 人間性豊かに たくましく生きる生徒の育成

■めざす生徒像

- ・広い視野に立ち、自ら進んで考え実行する生徒
- ・明るく豊かな情操を持ち、仲間とともに向上する生徒
- ・心身ともにたくましく、創造力に富む生徒
- ・将来の夢や目標をもち、その実現に向かって努力する生徒

■学校経営の重点~今年度、特に強調しておきたいこと~

人権・同和教育をすべての教育活動の基定にすえ、豊かな心をもち、たくましく生きる力をもつ生徒を育てる。

(1) 心豊かで主体的に行動できる生徒の育成と仲間づくり

- ・あいさつ、マナーを中心とした広中ブランドを推し進めるとともに、安心して 学校生活が送れるようにします。
- ・キャリア・パスポートを切り口にキャリア教育を推進し、夢や目標をもち、社 会に貢献しようとする心を育てます。

(2) 確かな学力の育成

- ・昨年度の研究の成果を踏まえ、読書指導や図書館を利用した授業づくりなど、 学校図書館活用教育を推進し、読解力と情報活用能力の育成に努めます。
- ・昨年度末に入ったChromebookなどICTを活用した授業づくりやティームティーチングなどの指導形態を工夫することで、きめ細かな指導を進めます。

(3) 健やかな心身の育成

- ・ネットモラル指導、健康教育講演会、性に関する指導等を通じ、健康で安全な 生活を営んでいくための教育活動を進めます。
- ・生徒たちが目標を持ち、主体的に取り組む、健全で教育的な部活動運営を進め ます。

(4) 開かれた学校づくりの推進

・たよりやHP等を通じて、学校の重点目標や教育活動の様子を保護者・地域の 皆さまと共有し、「社会に開かれた学校づくり」を進めます。

■保護者の皆様と一緒に取り組んでいきたいこと

- ①今年度も「1日1時間、目標2時間」をめざして家庭学習の指導をします。昨年度は 1時間以上の家庭学習は57%の達成率でした。今年度は100%に近づいて欲しいと思 います。ご家庭でも声がけをお願いします。
- ②スマホ等のトラブルは昨年度もいろいろありました。メディア利用に関しては、接触 時間やネットモラルなど、学校と家庭で連携を図る必要があります。
- ③あいさつや清掃、身なり等、「凡事徹底」を生徒会でも呼び掛けています。ご家庭で もご指導いただきますよう、よろしくお願いします。

新型コロナウイルス感染症予防に配慮しながら…

学校では年度当初から「3密」(密閉・密集・密接)が起きないように、一つ一つ教育活動の見直しをしています。生徒たちの健康・安全を確保しながら、教育的な意義が損なわれないよう、バランスを取りつつ、工夫をしながら新学期をスタートしているところです。



給食は1年生が多目的室、2・3 年生が教室で行っています。全員 前を向いて食べます。

安来市内の小・中学校 も4月18日から臨時休 校となりました (期間は本 校ホームページをご覧くださ



生徒会入会式・部活動紹介は 代表者のみで説明しました

い)。部活動も5月6日までは停止となっています。今後も急な変更等、起きると思います。保護者・地域の皆様方には、生徒たちの健康安全のため、成長のため、ご理解をいただきますよう、よろしくお願い申しあげます。

1 学期始業式での話から

コロナウイルス感染症が社会的問題となっているこの機会に、自分のこと、家族のこと、仲間のこと、地域のこと、 それらを意識しながら、中学生として、自分たちに何ができるのか、考えながら行動していきましょう。

手洗いをしたりマスクをしたり、自分自身の健康管理を しっかりすることは、自分を守り、そして周りを守ることに つながります。自覚のある行動が求められます。このような 時だからこそ、みんなで力を合わせて、社会の一員として、 責任ある行動をとっていきたいものです。



役員任命式は該当者のみ 校長室で行いました

表彰の記録

○ライオンズクラブ国際協会平和ポスターコンテスト

優秀賞 竹田加恋さん、春日翔吾さん

5月の主な学校行事						
1 日	金	生徒総会、PTA理事評議員会				
8 日	金	チャレンジテスト (英語)				
21 日	木	中間テスト				
22 日	金	2年ふるさと学習(校内で実施)				
25 日	月	部活動強調週間(~6月1日)				
27 日	水	チャレンジテスト (数学)				
28 日	木	生徒会専門部会、壮行式				

5月に予定していたふるさと校外学習は 2 学期に延期 します。授業参観・PTA総会は中止します。

自転車安全教室

4月15日(水)に安来 警察署交通課、広瀬・布部 駐在所さんのご協力をい ただき、1年生が自転車安 全教室を開きました。今年 1年、マナーを守って安全 に登下校して欲しいと思 います。

